

MONTMARAULT

18/12/2023

Un marché de Noël réussi au sein de l'Ehpad



MARCHÉ DE NOËL. Les visiteurs sont venus nombreux.

Le marché de Noël organisé à l'Ehpad a rencontré un vif succès. Cette année, ce marché s'est ouvert sur l'extérieur en faisant venir pour la première fois des producteurs des alentours répartis sur l'ensemble de l'établissement.

« Loulou », le cheval

« Voir tout ce monde n'est que du bonheur et de la joie pour nos résidents en cette période de fête où malheureusement certains sont seuls », explique l'une des membres de l'association Anim'Émeraude.

Malgré le temps, la calè-

che tirée par « Loulou », l'ancien cheval d'un résident, a pu faire quelques tours dans le village pour promener jeunes et moins jeunes. Le Père Noël accompagné de la Mère Noël ont déambulé dans l'établissement offrant des papillotes aux petits et aux grands.

Ce troisième événement organisé par Anim'Émeraude (kermesse, repas dansant et marché) conclut l'année en beauté et l'équipe est déjà en préparation pour les futurs événements de 2024. ■

MONTMARAULT. Commerce en fête et passage du Père Noël. L'Union des commerçants et Artisans de Montmarault (UCAM) organise, jusqu'au 1^{er} janvier, l'opération Commerce en fête avec 2.000 € en bons d'achat à gagner. Le Père Noël sera de passage mercredi 20 décembre, de 10 h 30 à 12 heures. Il partira du marché couvert. ■

Fermeture de la bibliothèque. La bibliothèque sera fermée exceptionnellement mercredi 20 décembre après-midi. Elle sera également fermée du samedi 23 au samedi 30 décembre inclus. Réouverture mardi 2 janvier. ■

Les colis de fête distribués par les élus et le CCAS



DISTRIBUTION. Les membres du CCAS et les élus ont distribué les colis de Noël.

Samedi dernier, les élus et les membres du comité communal d'action sociale (CCAS) ont joué les Père et Mère Noël en offrant un colis aux personnes de 70 ans et plus, absentes au repas du 28 octobre organisé à leur intention.

Ainsi, 200 personnes ou couples ont été bénéficiai-

res de cette attention. Les membres du CCAS remercient les bénéficiaires pour leur accueil chaleureux.

Les personnes absentes à ce moment-là, ont eu un avis de passage dans leur boîte aux lettres et peuvent avec celui-ci venir récupérer leurs colis à l'accueil de la mairie. ■